

Quelle: Mittelbayerische Zeitung vom 06.12.2013 - www.mittelbayerische.de



Die erfolgreichen Teilnehmer des „San-Lehrgangs“, der vom BRK-Kreisverband in Schwarzenfeld durchgeführt wurde, bei der Abschlussveranstaltung gemeinsam mit den Ehrengästen  
Foto: sxu

# Ehrenamtler des BRK meistern Prüfung

**LEHRGANG** 17 Teilnehmer aus mehreren BRK-Bereitschaften und Wasserwacht-Ortsgruppen waren erfolgreich

**SCHWARZENFELD.** Lehrgangsleiter Stefan Leitsbach informierte bei der Abschlussveranstaltung, dass die Rot-Kreuz-Helfer insgesamt 89 Unterrichtseinheiten absolvieren mussten, um die Urkunde über den bestandenen Sanitätslehrgang zu erhalten. Sein Dank galt den Ausbildern Joseph Süß, Roland Lebrecht und Thomas Eckl sowie den Aktiven der Bereitschaft Schwarzenfeld, in deren Räume der Kurs durchgeführt wurde.

Inhalte des „San-Kurses“ waren unter anderem die Anatomie des Körpers, der Umgang mit Notfallpatienten und die Frühdefibrillation. BRK-Direk-

tor Alfred Braun und Kreisbereitschaftsleiter Willi Braun und der stellvertretende Bezirksvorsitzende der BRK-Wasserwacht, Reinhard Hösl,

zollten Ausbildern und Lehrgangsteilnehmern ihre Anerkennung. Die BRK-Unterkunft in Schwarzenfeld sei mittlerweile zum Ausbildungszent-

rum geworden, informierte Braun unter Hinweis auf zwei „San“-Lehrgänge, die heuer durchgeführt wurden. Einen weiteren Lehrgang habe man in Burglengenfeld veranstaltet. Der „San-Kurs“ sei Einstieg für weiterführende Kurse und für den Rettungsdienst.

Der BRK Kreisverband benötige dringend ehrenamtliche Helfer für den Rettungsdienst, da dieses Spektrum nur zu 80 Prozent von hauptberuflichen Mitarbeitern abgedeckt werden könne. Die Redner gratulierten den erfolgreichen Kursteilnehmern und dankten für die Weiterbildungsbereitschaft in der Freizeit. (sxu)

## ERFOLGREICHE LEHRGANGSTEILNEHMER

► **Gemeinsam mit** den drei Ehrengästen überreichte Lehrgangsleiter Stefan Leitsbach die Urkunden an mehrere neue Sanitätshelfer.

► **Darunter waren** folgende Absolventen: Heidi Zweck und Sebastian Meier (Wasserwacht Steinberg am See), Melanie Baumer, Heidi Kotzbauer, Heide Sieber und Michael Rothut (Bereitschaft

Schwandorf), Lukas Demleitner, Beate Demleitner, Tobias Schneider, Florian Kraus (Bereitschaft Wernberg), Cindy Weiße und Stefan Lauteschlager (FFW Nittenau), Julia Amann und Sieglinde Graf (Bereitschaft Nabburg), Marvin Übelacker, Tanja Petraschka und Siegfried Petraschka (Jugendrotkreuz Pfreimd). (sxu)